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الاوزانُ  الصّرفية

1- اسم الفاعل: اسمٌ مشتق من الفعل الثلاثي على وزن فاعل. 

مثال: كَتَبَ- كاتب
مثال: ضَربَ- ضارب 
مثال: سَمعَ – سامع 

2- اسم المفعول: اسمٌ مشتق من الفعل الثلاثي على وزن مَفعول.

مثال: كَتَبَ- مكتوب
مثال: ضَرب – مضروب
مثال: سَمع- مسموع 





ضعْ خطًا واحدًا تحت اسم الفاعل، ودائرة حول اسم المفعول في الأسماء التّالية.

رابِحٌ – مشروبٌ – مسموحٌ – كاتِبٌ – مسلوبٌ – عابرٌ – مسؤولٌ – معروفٌ – سائلٌ . 
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